

En la reunión se expusieron los diversos casos de *apatridia* detectados a nivel mundial y las distintas acciones puestas en marchas por el ACNUR para acabar con ella.



Imagen de una de las reuniones organizadas por ACNUR / Foto: ACNUR / Olmo Calvo / [+Ampliar](#)

(DIACONÍA, 20/12/2017) Los pasados días 22, 23 y 24 de noviembre, el Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) organizó una serie de sesiones para evaluar la apatridia en el acceso a los derechos humanos en el sur de Europa (*Project on the Impact of*

Statelessness in accessing human rights in Southern Europe
).

Con este objetivo se organizó una sesión de diagnóstico participativo con solicitantes de apatridia y apátridas reconocidos; una reunión con las autoridades; y una reunión con miembros de las organizaciones de la sociedad civil que están trabajando en el **sistema de acogida de Refugiados y Apátridas**, a la que fue invitada Diaconia.

En esta última reunión, a la que asistió **Ruth Álvarez** como Responsable de Actuación jurídica del Proyecto “A New Home” (“Un nuevo hogar”) de Diaconia, se expusieron los diversos casos de apatridia detectados a nivel mundial y las distintas acciones puestas en marchas por el ACNUR para lograr los objetivos propuestos en el “*Plan de acción global para acabar con la apatridia (2014-2014)*”. Para presentar dichas acciones a la reunión acudieron dos representantes de las Oficinas regionales de Roma y Bruselas del Acnur, cuya participación fue complementada con un análisis de los procedimientos para detectar y proteger a las personas apátridas en España realizada en conjunto por los asistentes a dicha reunión.

